



El-Hadji Diouf donne enfin son avis sur cette affaire.

C'est une affaire qui a fait grand bruit ces dernières semaines. Sadio Mané a frappé Leroy Sané après une mésentente sur le terrain lors du quart de finale aller de Ligue des Champions contre Manchester City. L'international sénégalais a été sanctionné financièrement et sportivement par sa direction après ce geste.

Interrogé sur ce comportement de son jeune frère lors d'une interview à NCI, El-Hadji Diouf a tenu à défendre Sadio Mané.

« Il n'est agressif, il n'est pas violent. Je ne l'ai pas encore appelé pour savoir ce qui s'est réellement passé. Je le laisse se concentrer sur sa saison et après je vais l'appeler pour avoir les vraies informations », a-t-il fait savoir.

Afrique Sport